Aviso de privacidad Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V., representada por: LCP Francisco Gonzalo de la Mora y Pérez Bouquet, con domicilio ubicado en Rinconada de la Orquídea 467, Rinconada Santa Rita, Zapopan, Jalisco. C.P. 45120, hace de su conocimiento que sus datos personales, incluso los sensibles y los patrimoniales o financieros, recabados, que se recaben o generados con motivo de la relación jurídica que tengamos celebrada, o que en su caso, se celebre, se tratarán para todos los fines vinculados con dicha relación, tales como: identificación, operación, administración, análisis, ofrecimiento y promoción de bienes, productos y servicios y/o prospección comercial, así como para cumplir las obligaciones derivadas de tal relación y otros fines compatibles o análogos, quedando convenido que usted acepta la transferencia que pudiera realizarse, en su caso: a las entidades que formen parte directa o indirectamente de Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V., sus empleados y funcionarios, así como sus subsidiarias, afiliadas.

Asimismo, usted acepta y autoriza dicha transferencia, para el caso en que se realice a Terceros, Nacionales o Extranjeros, reconociendo que, bajo ningún supuesto o circunstancia serán compartidos sus datos sensibles, patrimoniales o financieros, que no deriven de la relación jurídica o que no sean necesarios o no den origen a la misma. En adición a lo anterior, en caso de que se requieran tratar por una finalidad que no se encuentre vinculada con la relación jurídica antes señalada, la misma le será comunicada mediante la modificación al presente el aviso de privacidad, el cual le será puesto a su disposición nuevamente en el tiempo y forma que correspondan. Para limitar el uso y divulgación de sus datos, mantendremos políticas, procedimientos y controles de seguridad y confidencialidad de la información. El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y la revocación del consentimiento deberá realizarse por escrito en la dirección citada o, en su caso, a través de la dirección de correo electrónico tequilaelllano1@hotmail.com, misma que es atendida y administrada por el LCP Francisco Gonzalo de la Mora y Pérez Bouquet.

El presente Aviso, así como sus modificaciones, estarán a su disposición en la página: www.hmelllano.com, a través de comunicados colocados en nuestras oficinas y sucursales o informados mediante cualquier medio de comunicación que tengamos con usted. Finalmente, para el caso de haber proporcionado datos personales, sensibles, patrimoniales o financieros de otros titulares a través de su conducto, del mismo modo usted acepta y reconoce la obligación de hacerles de su conocimiento el presente Aviso de Privacidad a dichos titulares o bien indicar los lugares en donde se encuentra a su disposición el referido aviso, así como de informarles que ha proporcionado tales datos a Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V. En caso de ser aplicable, igualmente usted acepta y reconoce que estará obligado a proporcionar su propio aviso. Políticas de privacidad y seguridad Grupo tequilero El Llano,

S.A. de C.V., se compromete a asegurar la privacidad de la información personal obtenida de manera personal o de sus empleados y funcionarios o a través de su correo electrónico. Le sugerimos leer la normativa descrita a continuación, para entender el tratamiento de su

información personal. ¿Oué tipo de Información personal se obtiene?

Recogemos información de diferentes maneras, se sujeta a las normas de seguridad y privacidad toda aquella información personal que los clientes nos proporcionen de manera voluntaria.

Se solicita información como: (De manera enunciativa y no limitativa)

- Nombre (s) y Apellidos.
- Sexo, edad y ocupación
- Estado de salud y antecedentes médicos familiares
- Giro del negocio y sistemas internos
- Correo Electrónico.
- Teléfono.
- Datos Fiscales para elaboración de facturas.

La información que se solicita nos permite contactar a los clientes cuando sea necesario. Los usuarios pueden ser contactados por teléfono o correo electrónico si se requiriese información adicional para completar alguna transacción.

¿Cómo se utiliza su información?

Utilizamos la información suministrada durante el proceso de registro, inscripción a algún programa y promociones para realizar estudios o cotizaciones que nos permitan ofrecer el producto o servicio adecuado a sus necesidades.

¿Cómo protegemos la información?

Al momento de solicitar y/o contratar un producto, además de lo mencionado anteriormente, se podrán solicitar datos bancarios para los cuales nos comprometemos a ofrecer seguridad, confidencialidad y privacidad de los datos que nos proporcionan, Confidencialidad de la Información. Solo se podrá difundir la información en casos especiales, cuando la autoridad así lo requiera y cuando pueda servir para identificar, localizar o realizar acciones legales contra personas que pudiesen infringir las condiciones de nuestros servicios, o de cualquier otra persona que pudiese resultar perjudicada por dichas actividades.

Se debe aclarar que NO se vende, regala, facilita ni alquila la información del usuario a ningún tercero. Si el usuario No desea que sus datos sean compartidos, puede decidir NO utilizar un servicio determinado o NO participar en algunas promociones o concursos, así como ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición o bien la revocación de su consentimiento mediante escrito libre de manera personal, acudiendo directamente a nuestras oficinas ubicadas en Rinconada de la Orquídea 467 Rinconada Santa Rita, Zapopan, Jalisco, México. C.P: 45120, o en su caso, a través de las direcciones de correo electrónico: tequilaelllano1@hotmail.com, tequilaelllano@hotmail.com, tequilaelllano@gmail.com misma que es atendida y administrada por el LCP Francisco Gonzalo de la Mora y Pérez Bouquet

¿Con quién se comparte la información?

Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V. no compartirá la información confidencial con terceras personas, excepto que tenga expresa autorización de quienes la suscribieron o cuando haya sido requerido por orden judicial para cumplir con las disposiciones procesales, y en caso de que la información confidencial se trate de datos personales, se estará a lo señalado en nuestro aviso de privacidad vigente. Modificación y actualización de la Información. Los datos personales proporcionados por el usuario formarán parte de un archivo que contendrá su perfil. El usuario puede modificar su perfil en cualquier momento utilizando su nombre, también puede hacer la modificación vía telefónica o correo electrónico a tequilaelllano1@hotmail.com Se aconseja al usuario actualizar sus datos periódicamente. Si participa en promociones vía correo electrónico, podrá en cualquier momento desactivar

Si participa en promociones vía correo electrónico, podrá en cualquier momento desactivar el servicio.

Confidencialidad de los menores de edad.

Salvaguardar información infantil, es extremadamente importante para nosotros por lo que, son mínimos los datos solicitados para brindar los servicios. Modificaciones en la Política de Privacidad.

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento, modificaciones en la presente Política de Privacidad y adaptarla a novedades legislativas, jurisprudenciales, así como prácticas del mercado. Queda bajo responsabilidad del usuario leer periódicamente las Políticas de Privacidad para estar al tanto de posibles modificaciones.

Aceptación de los términos de las Políticas de Privacidad Las presentes políticas de privacidad se presumen aceptadas para Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V. por parte de los clientes que proporcionan sus datos personales, no obstante dicha aceptación, podrá modificar y actualizar la información proporcionada en cualquier momento, así como ejercitar los Derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición) a través de los medios señalados, en términos de las presentes políticas, así como del aviso de privacidad de Grupo Tequilero El Llano, S.A. de C.V.